
 

 

守山まるごと活性化プラン検討委員会　学区別会議　ニュースレター

■お問い合わせ 

守山市政策調整部みらい政策課 
〒524-8585 守山市吉身二丁目５番 22号 
℡：077-582-1162 e-mail：miraiseisaku@city.moriyama.lg.jp 

 

 

 

平成 25 年８月 31 日（土）午前 9 時 30 分から速野会館において、守山まる

ごと活性化プラン検討委員会の第３回学区別会議を開催しました。 

速野学区にお住まいの住民 25 名にお集まりいただき、まず、前回会議で出さ

れた意見について、大きな見落としがないかなどふりかえりをしました。次に、

学区のまちづくりを進めていく上の課題や方向性について話し合い、最後に参加

者同士で共有しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ ３つのテーブルに分かれ、前回会議で出された速野学区の『良いところ』や『たからもの』の確認

を行い、さらに、それらの特徴をもとに、『学区のまちづくりの課題』を話し合いました。 

○ 『たからもの』としては，地区内の神社仏閣や人が集う仕組みなどの項目で追加がありました。ま

た、新たな項目として、速野学区の人口増加の大きな要因である「琵琶湖大橋」がありました。 

○ 『まちづくりの課題』については、「学区全体での人口増加の一方、新旧自治会間での人口構成の格

差」が各テーブルとも共通してあげられ、それに起因する課題として「学区・自治会運営上の問題」

「安心・安全面の不安」「自然や水辺の環境が活かされていない」などがあげられました。 

○ 『今後のまちづくりの方向性』としては、「世代間交流を促す」「新旧の特徴を活かす」「まちづくり

に向けたしくみづくり」「自然環境を活かしたまちづくり」「安心・安全に暮らせるまちづくり」な

どがあげられ、中には具体的な提案も交えた意見も出されました。 

 

■当日のプログラム 

①挨拶：山岡学区長より 

②内容説明：会議当日のプログラム内容、第２回検討結果の説明 

③テーブルに分かれて意見交換：『前回のふりかえり』、 

『学区のまちづくりの課題と方向』 

④結果の発表・共有：テーブル毎で話し合った内容を発表して共有 
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テーブル毎に速野学区の『まちづくりの課題と方向性』について話し合いました 

▲類似の意見をグルーピング ▲成果を発表し参加者で共有 ▲出された意見は進行役が記録 

▲４テーブルに分かれて話し合いました 


